



## BADMINTON au gymnase....

publié le 20/11/2020

L'honneur est sauf !

**Mercredi 18 novembre 2020**, les professeurs d'EPS ont défié les élèves lors d'un tournoi interne de BADMINTON.

Ainsi

Axel, Damien, Enzo, Eshan, Martin, Néo et Roman ont éliminé tout le monde..... Sauf M.Thibaudeau...

Bravo à nos jeunes (pour les raclées mises aux professeurs...) pour leur participation, leur super bon niveau, leur gentillesse et leur fairplay !

Merci à M.Thibaudeau pour avoir permis aux professeurs de ne pas rentrer bredouille ;-)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.